



16. November 2020

Pressemitteilung: Saarstraße stadtauswärts einspurig: Kranstellung zum Einheben von Betonelementen für Brücke Friedrich-von- Pfeiffer-Weg

(rap) Die Arbeiten zur barrierefreien Erschließung der Brücke an der Haltestelle Friedrich-von-Pfeiffer-Wegs schreiten voran.

In der kommenden Woche werden die Betonelemente für die Aufzugsschächte eingehoben. Aufgrund der hierfür notwendigen Kranstellung muss die Saarstraße in diesem Bereich von Dienstag, 17.11.2020 ab 7.00 Uhr bis Donnerstag 19.11.2020, 19.00 Uhr, stadtauswärts auf eine Fahrspur verengt werden.

Die Stadtverwaltung bittet den Bereich in dieser Zeit wenn möglich zu umfahren und zu meiden.

Landeshauptstadt Mainz
Hauptamt
Pressestelle | Kommunikation
Stadthaus Große Bleiche
Große Bleiche 46/Löwenhofstraße 1
55116 Mainz

Telefon: 49 6131 12 22 21
Telefax: 49 61 31 12 33 83
E-Mail: pressestelle@stadt.mainz.de
www.mainz.de